

Presidente cubano evoca a Vilma Espín en aniversario de su natalicio



(@DiazCanelB) [7 de abril de 2019](#)

La Habana, 7 abr (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, recordó a través de su cuenta en la red social Twitter a la heroína Vilma Espín, en el aniversario 89 de su natalicio.

En el texto, Díaz –Canel evocó algunas de las cualidades de la fundadora de la [Federación de Mujeres Cubanas](#), paradigma de mujer y defensora de los derechos inalienables de las féminas, los niños y la familia en la sociedad cubana y en la construcción de nuestro proyecto revolucionario.

89 años del natalicio de [#Vilma Espín](#), [#Cuba](#) evoca a la dulce guerrillera y combatiente firme, a la madre amorosa, a la líder femenina, a la que aún nos encanta con su voz entonando para el amor de su vida: "y desde entonces fue más ardiente, Cuba adorada mi amor por tí".

pic.twitter.com/vKiZjtniHh

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez

Fallecida en dos mil siete, los cubanos recuerdan a Vilma Espín no solo por su aporte a la liberación nacional como luchadora clandestina en Santiago de Cuba y combatiente del Ejército Rebelde, sino también por su labor a favor del empoderamiento de la mujer cubana y a favor de la familia y la niñez.



Radio Habana Cuba